

# InternationalMedia

KAMIS 10 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**SAMBUTAN PRESIDEN DI ACARA PENYAMPAIAN LAPORAN TAHUNAN KY**  
Presiden Joko Widodo (kanan) didampingi Menko Polhukam Mahfud MD (kedua kiri), Menkumham Yasonna H Laoly (kiri) dan Seskab Pramono Anung (kedua kanan) menyampaikan sambutannya secara virtual (dalam jaringan) pada acara Penyampaian Laporan Tahunan Komisi Yudisial Tahun 2021 dari Istana Negara, Jakarta, Rabu (9/3).

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Orang berbudhi luhur mempunyai tujuan hidup, sedang orang yang berpikiran sempit menganggap hidup sebagai tujuan. (Master Cheng Yen)

**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
LUNAWAY COFFEE

Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

## Minyak Dunia Tembus 130 Dollar AS, Pertamina: Pertalite Tidak akan Naik

Konflik Rusia-Ukraina membuat harga minyak mentah dunia melambung tinggi. Hal ini pun turut berpengaruh pada kondisi Anggaran Belanja dan Pendapatan Negara (APBN) Indonesia.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah dan PT Pertamina (Persero) memastikan harga bahan bakar minyak (BBM) jenis Pertalite tidak akan naik, meski harga minyak dunia sudah melambung tinggi. Hal ini dilakukan untuk menjaga daya beli masyarakat yang saat ini banyak menggunakan Pertalite.

Menurut Vice President Corporate Communication Pertamina, Fajriyah Usman, Pertamina sebagai BUMN yang berperan dalam mengelola energi nasional sangat mempertimbangkan kondisi sosial ekonomi masyarakat dalam menetapkan harga BBM.

Meski harga minyak mentah dunia saat ini sudah menembus level 130 dollar AS per barrel, Pertamina berdasarkan kesepakatan dengan pemerintah, tidak akan menaikkan harga Pertalite. Hal ini untuk mendukung pemulihan ekonomi nasional.

"Pertamina terus berkoordinasi dengan pemerintah untuk memutuskan harga Pertalite akan tetap di harga jual Rp 7.650 per liter," ujar Fajriyah dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Rabu (9/3).

Perlu diketahui bahwa harga tersebut tidak berubah sejak tiga tahun terakhir. Saat ini porsi konsumsi Pertalite adalah yang terbesar atau sekitar 50 persen dari total konsumsi BBM nasional, sehingga pemerintah terus melakukan pembahasan untuk skenario kompensasi Pertalite agar stabilisasi harga Pertalite dapat terjaga.

Ia mengatakan, untuk mengurangi tekanan lonjakan harga minyak mentah dunia terhadap peningkatan biaya penyediaan BBM, Pertamina melakukan berbagai efisiensi di segala lini, termasuk menekan biaya produksi BBM dalam negeri.

Bersambung ke hal 11

## Bambang Susantono Dilantik sebagai Kepala Badan Otorita IKN Hari Ini

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dikabarkan akan melantik pakar perencanaan infrastruktur dan transportasi Bambang Susantono sebagai Kepala Badan Otorita Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, hari ini, Kamis (10/3).

Informasi pelantikan Bambang sebagai Kepala Badan Otoritas IKN Nusantara pada hari ini, Kamis (10/3) diungkap sumber terpercaya di lingkungan pemerintah, setelah Presiden Jokowi resmi memilih Bambang, "Benar, (Dilantik) besok (Kamis)," ujar sumber tersebut (9/3).

Menurut sumber tersebut, hingga saat-saat terakhir pemilihan belum ada nama lain yang muncul selain Bambang.

Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad berharap Presiden Jokowi mengumumkan sosok Kepala Badan Otorita Ibu Kota Negara (IKN). Dengan demikian pembangunan IKN Nusantara pun dapat segera dimulai.

"Ini katanya kebutuhan yang mendesak. Ya ini mungkin ada pertimbangan dari presiden untuk juga segera (mengumumkan) agar

Bersambung ke hal 11

## Jangan Mimpi Korban Investasi Ilegal Bakal Dapat Pengembalian 100 Persen

**JAKARTA (IM)** - Para korban investasi ilegal atau bodong jangan mimpi bakal dapat pengembalian dana 100 persen. Ketua Satuan Tugas (Satgas) Waspada Investasi

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) 'Tongam L. Tobing, menegaskan, korban kasus investasi ilegal biasanya tidak akan mendapatkan pengembalian kerugiannya yang

sempat disetorkan sepenuhnya.

"Dalam berbagai kasus investasi ilegal, tidak pernah ada

Bersambung ke hal 11

## Hakim Itong Disebut Kerap Terima Uang Setiap Mimpin Sidang Penanganan Perkara

**JAKARTA (IM)** - Hakim nonaktif Pengadilan Negeri Surabaya, Itong Isnaeni Hidayat (IHH), diduga kerap menerima uang setiap memimpin sidang terkait

penanganan perkara. Dugaan penerimaan uang tersebut kemudian dikonfirmasi penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) ke sejumlah saksi.

Setidaknya hal itu dikatakan tiga saksi yang merupakan pengacara, yakni Darmaji, Dodik

Bersambung ke hal 11

## Beda Pendapat Soal Invasi ke Ukraina, Banyak Keluarga di Rusia Ceko

**MOSKOW (IM)** - Invasi militer yang diperintahkan Presiden Rusia Vladimir Putin ke Ukraina, ternyata memicu pertengkaran di dalam keluarga-keluarga yang ada di Rusia. Salah satunya diungkap aktor Rusia Jean-Michel Scherbak, dia ceko dengan ibundanya setelah dia menyatakan malu atas perang yang dimulai negaranya, Rusia, di Ukraina.

Seperti dilansir Reuters, Rabu (9/3), Scherbak menuturkan bahwa media sosialnya diblokir oleh ibundanya, pendukung setia Putin, setelah dia mengkritik invasi Rusia ke Ukraina via media sosial.

"Dia mengirimi saya pesan di Facebook mengatakan bahwa saya seorang pengkhianat dan bahwa saya telah membuat pilihan saya," tutur Scherbak (30)

yang berprofesi sebagai aktor dan kepala humas studio produksi setempat, dalam percakapan via telepon dengan Reuters.

Scherbak menolak untuk menyebutkan di negara Eropa bagian mana dirinya kini berada. Dia hanya menyatakan dirinya sudah berada di luar Rusia.

Perselisihan antara Scherbak dan ibundanya menjadi salah satu dari sekian banyak ceko yang terjadi dalam keluarga dan antar teman sejak perang pecah di Ukraina pada 24 Februari lalu.

Ukraina dan sekutunya menyebut tindakan Rusia sebagai invasi brutal yang menewaskan ratusan warga sipil. Sementara Putin menyebut Rusia meluncurkan operasi militer khusus yang

Bersambung ke hal 11



KEDATANGAN LOGISTIK MOTOGP MANDALIKA

Pekerja membongkar muat logistik MotoGP dari atas pesawat kargo Boeing 777 Freighter Qatar Airways di Bandara Internasional Lombok (BIL), Praya, Lombok Tengah, NTB, Rabu (9/3). Pesawat dengan nomor penerbangan QR8062 dari Doha tersebut membawa logistik seberat 89.900 kg kargo berupa motor, mesin dan perangkat lainnya yang akan digunakan pada MotoGP di Sirkuit Mandalika 18-20 Maret 2022.

## ASALTAU! Sindrom Air Mata Buaya, Pria Ini Menangis Saat Makan



**SEORANG** pria Tiongkok baru-baru ini didiagnosis dengan "Sindrom Air Mata Buaya", kondisi medis langka yang menyebabkan orang menangis setiap kali mereka makan.

Tidak seperti pada orang umumnya, menangis sebagai reaksi emosional yang kuat, seperti kesedihan, rasa sakit atau tawa yang tidak terkendali.

Tahun lalu, seorang pria tua, sebut saja 'Mr. Zhang' oleh media Tiongkok, dilaporkan selalu berderai air mata ketika sedang makan.

Bersambung ke hal 11

## Vonis Edhy Prabowo Dipangkas dari 9 Menjadi 5 Tahun Penjara



**MAJELIS** Hakim Mahkamah Agung (MA) memangkas hukuman mantan Menteri Kelautan dan Perikanan, Edhy Prabowo, dari 9 tahun menjadi 5 tahun.

Hukuman tersebut diketahui lebih rendah empat tahun dari putusan sebelumnya di tingkat banding. Di mana sebelumnya, Edhy Prabowo divonis sembilan tahun penjara oleh Hakim Pengadilan Tinggi DKI Jakarta.

"Menjatuhkan pidana kepada terdakwa

Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.265,00
SGD	10.746,00	10.416,00
AUD	10.566,00	10.346,00
EUR	15.880,00	15.650,00
HKD	1.885,00	1.800,00
GBP	19.073,00	18.773,00

Rabu 9 Maret 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>